

Office de Consultation Publique de Montréal

PROJET D'UNE 2ieme ÉCOLE À L'ILE-DES SOEURS

Je désire m'opposer au projet tel que soumis. Pour des raisons de sécurité pour les enfants.

Pour ma sécurité personnel en tant que piétons, ainsi que pour des raisons environnementales qui ont été négligé et ignorer dans le projet présenté.

C'est une qualité de vie que j'ai choisie en venant m'établir ici, il y plus de 20 ans. J'aimerais pouvoir la conserver. C'est aussi la préservation de ce patrimoine vert qui avait fait la réputation de l'Île-des-Sœurs.

Respectueusement,

Suzanne Bourque